

El Barrón presenta una exposición sobre juegos en el mundo - Diario de Teruel - 27/11/2015

El Barrón presenta una exposición sobre juegos en el mundo

La iconografía filatélica es el hilo conductor y se inaugurará en Villaspesa

Redacción
Teruel

El club turolense de deportes tradicionales El Barrón y la Federación Aragonesa de Deportes Tradicionales (FADT) ha organizado para los próximos días una exposición sobre las manifestaciones lúdicas del mundo a través de la interculturalidad. La muestra se inaugurará mañana sábado y permanecerá abierta hasta el 8 de diciembre en el barrio pedáneo de Villaspesa.

El teleclub de este barrio turolense albergará esta exposición,

en la que todo aquel que se acerque podrá conocer las manifestaciones lúdicas que se dan en distintas partes del mundo a través de una curiosa mirada, la de la iconografía filatélica gracias a un estudio realizado por el profesor de la Universidad Jaime I de Castellón, Jorge Ortí. La muestra lleva por título *La interculturalidad en las manifestaciones lúdicas del mundo* y ha sido cedida por la FADT.

La inauguración en el teleclub de Villaspesa tendrá lugar mañana a las 18 horas, contará con la presencia de la alcaldesa pedá-



La muestra se compone de diferentes paneles explicativos sobre la interculturalidad en las manifestaciones lúdicas del mundo

nea y se celebrará un torneo del juego de la Rana. Podrá verse hasta el 8 de diciembre en horarios de apertura del local y próxi-

mamente se expondrá en el Casino de Teruel.

La muestra ha sido vista hasta ahora por más de 3.000 personas

en los distintos municipios aragoneses en los que se ha expuesto, entre ellos la ciudad de Calatayud.